
3 Pièces

47 m²

Réf. 2449

695 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  l'essence  du  luxe  au  cœur  de  Cannes,  sur  le  prestigieux

Boulevard  Gazagnaire.  Ce  superbe  appartement  traversant  de  48m²

vous offre un accès direct à la plage et une vue imprenable sur la mer

Méditerranée.Entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme,

ce bien rare est situé dans une résidence de standing sécurisée, avec

gardien et parties communes récemment rénovées et parking collectif.

Vous  y  trouverez  un  séjour  lumineux  avec  une  cuisine  américaine

équipée, idéal pour des moments conviviaux.L'appartement dispose de

deux chambres élégantes, d'une salle de douche moderne et ...

Experience  the  essence  of  luxury  in  the  heart  of  Cannes,  on  the  prestigious

Boulevard  Gazagnaire.  This  stunning  48m²  apartment  offers  direct  beach  access

and  breathtaking  views  of  the  Mediterranean  Sea.Fully  renovated  with  high-end

materials,  this  rare  property  is  situated  in  a  secure,  upscale  residence  with  a

concierge,  recently  updated common areas,  and communal  parking.  Inside,  you'll

find a bright living room with an open-plan kitchen, perfect for social gatherings.The

apartment  features  two  elegant  bedrooms,  a  modern  shower  room,  and  a  guest

WC. Each morning, wake up to the spectacular ...
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